
Bonjour,

Artisan fabricant de raviolis végétariens, de fabrication locale à partir de 
produits issus de l’agriculture biologique, nous souhaiterions proposer nos 
raviolis au réseau AMAP des paniers Marseillais.
 
Notre activité s’est construite autour de trois exigences prioritaires :

·   Participer activement à l’économie locale en sélectionnant des fournisseurs
de proximité et c’est pour cette raison que nous effectuons nos achats chez 
des producteurs  locaux (œufs, légumes, plantes aromatiques)

·     Travailler des produits de saison et de qualité.

·     Privilégier les circuits courts, notre laboratoire est ainsi situé 2 rue 
Briffaut, à Marseille dans le 5ème arrondissement.
 
Nous sommes une jeune entreprise alpine créée il y a 18 mois. Nous 
travaillons depuis plus d’un an sur Manosque et Forcalquier et depuis 4 mois 
nous avons ouvert notre laboratoire de fabrication sur Marseille dans l’objectif
de s’implanter durablement ici.

Présents sur quelques marchés, à Forcalquier les lundis et jeudis, les mardis 
et samedis sur le Cours Joseph Thierry et les Allées Meilhan (Réformés – 
Canebière), nous avons pu apprécier les retours positifs de nos clients 
séduits par notre produit frais et de qualité, un moment privilégié d’échanges 
de recettes et de modes de cuisson, ou tout simplement parler des « choses 
de la vie »

Nous pensons à ce titre pouvoir apporter aux AMAP une complémentarité 
éthique et commerciale sur un produit transformé non concurrencé ainsi 
qu’un dynamisme porteur d’un public gourmet enclin à découvrir de nouveaux
produits, et ainsi attirer une nouvelle clientèle.

Nous pensons donc apporter une vraie valeur ajoutée.

Eco-acteurs, nous souhaiterions à ce titre participer activement à la 
philosophie des paniers Marseillais qui correspond en tous points à celle de 
notre société.

Nous vendons nos raviolis au prix de 4€ la quinzaine (107gr) ce qui 
corresponds à une part pour un plat avec accompagnement ou bien  une 
quinzaine et demi (6€) pour un plat principal,il est évident que nous pouvons 
modelé nos tarifs.

Nous pouvons conditionner les raviolis en barquettes et les livrer à la 
demande,et aussi faire du vrac.

Je reste à votre disposition pour toutes demandes d'informations 
complémentaire.
Bien à vous.
Éric MARTIN


